

Wettbewerb des Kängurus

Am 19.04.2024 wird an der Realschule In der Südstadt ein sogenannter „Känguru Wettbewerb“ stattfinden. Der Termin wird am Freitag in der 2. Stunde im Forum sein.

Was ist das eigentlich?

Viele Schülerinnen und Schüler versammeln sich im Forum um dort zu rätseln, zu rechnen und zu knobeln.

In 75 Minuten müssen die Schüler und Schülerinnen aus verschiedenen Jahrgängen über 20 verschiedenen Aufgaben erledigen.

Es kostet natürlich auch etwas, da es alles organisiert, aufgebaut und ausgewertet werden muss. Daher betragen die Startkosten 2,50 Euro.

Warum macht man das?

Man macht das, damit viele Interesse finden an Matheaufgaben.

Außerdem kann das fördernd sein und vielleicht sogar eure Schulleistung verbessern.

<https://www.google.com>

